
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

QUATRIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 

22 MARS 2023 À 18H30 

MICROSOFT TEAMS 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

 

1. Ouverture de la séance 
 Ouverture de l’assemblée à 18h39. 

 
2. Vérification des présences 
 Membres parents                                     Membres du personnel 
 Lorraine Thibault (absente                      Véronique Deslauriers, directrice 
 Roxane Gervais                                          Josée Déry, enseignante 
 Marie-Claude Bellemare                          Tristan Brochu, enseignant 
 Michel Bouchard (absent)                        Vicky St-Pierre, enseignante 
        Nicolas Dziasko                                          Jeanne Pelletier, SDG 
                                                                    Mélodie Robichaud, secrétaire (absente) 

   
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Madame Roxane Gervais propose d’adopter l’ordre du jour, Monsieur Nicolas 
Dziasko appuie la proposition (CE230322-078). 

 
4. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 25 janvier 2023 

 Suivis : 
 Code de vie : un comité a été formé pour retravailler la présentation du code 

de vie. Le tout vous sera présenté en mai.  
 

 Madame Marie-Claude Bellemare propose d’approuver le procès-verbal du 25 
janvier 2023 tel que présenté, Monsieur Tristan Brochu appuie la proposition 
(CE230323-079). 

 
5. Suivis au budget 

Demandes au fonds 8  
    Un montant de 200$ est demandé pour l’achat de chocolats de Pâques.  

Cette demande est acceptée par Madame Roxane Gervais et Monsieur Nicolas 
Dziasko (CE230323-080). 
 
Prévisions budgétaires juin 2023 :  
Madame Véronique Deslauriers poursuit avec les prévisions budgétaires. Elle a 
eu sa rencontre de projections début mars et une prévision de surplus de 35 
587$ au fonds 0 et 12 840$ au fonds 6. Ce surplus est dû au personnel absent 



sans remplacement, moins de libérations que prévu initialement et des 
allocations non dépensées encore. Elle demandera au personnel de lui faire une 
liste de besoins pour acheter du matériel, des libérations, etc. 
 
 

6. Photos scolaires 2023-2024 
Statu quo pour l’an prochain. Suite à l’analyse des critères, nous décidons de 
poursuivre avec Mme Caroline Babin, photographe de l’Assomption.  
 

 Madame Josée propose d’approuver la proposition et Madame Jeanne Pelletier 
appuie la proposition (CE230323-081). 
 

7. Critères de sélection de la direction de l’école 
Madame Véronique Deslauriers présente un document avec les critères et 
demande aux membres s’ils veulent modifier ou ajouter des critères. Une 
demande est faite pour modifier un critère et inscrire « Adhère aux valeurs du 
milieu ». Les membres s’entendent sur la proposition. À l’unanimité. Madame 
Marie-Claude Bellemare, Vice-présidente signera le document en l’absence du 
président (CE230323-082). 
 

8. Campagne de financement 2023-2024 
Après quelques discussions entre les membres, ils s’entendent pour avoir 2 
campagnes de financement. La vente de tartes St-Donat avant Noël et la vente 
des produits Planette au printemps comme cette année. De plus, lors de la vente 
de chandails à l’effigie de l’école, nous demanderons 1$ de plus.   
 
Monsieur Tristan Brochu propose d’adopter les propositions, appuyées par 
Madame Jeanne Pelletier. À l’unanimité (CE230323-083). 
 

9. Mot de la direction 
 
Projet éducatif :  
Nous avons terminé l’évaluation de notre projet éducatif, nous avons également         
travaillé sur nos orientations pour le prochain. La rédaction débutera dans les 
prochains mois. Des rencontres avec les conseillers pédagogiques et le comité 
pédagogique sont à prévoir pour l’élaboration de celui-ci. Par contre nous avons 
déjà décidé de nous concentrer davantage en maths pour l’an prochain 
(résolution de problème) sans laisser tomber notre objectif en écriture, puisque 
nous sommes bien partis et l’accompagnement va bon train. 

 
   Campagne de financement PLANETTE : 
 Total de ventes : 3414.22 $   Profil total : 1162.54 $   Dons : 200.00$ 

 
 



   Absence de la secrétaire 
Mme Mélodie sera absente pour une longue période, nous attendons des 
nouvelles des RH pour son remplacement. D’ici là elle sera remplacée dès que 
possible. 

 
10. Mot du représentant au comité de parents  

Malheureusement, la rencontre est la semaine prochaine, donc aucune 
information à nous transmettre.  

 
11. Information du président 

Le président est absent ce soir. 
 

12. Information des enseignants 
Nous sommes dans le dernier droit de l’année, la 2e étape est terminée. Les 1res 
années remercient les membres du CÉ pour les biscuits, chocolats et guimauves.  
 

13. Information du Service de garde 
Mme Jeanne assume encore cette année le poste de technicienne suite au 
départ à la retraite de Madame Denise. Tous nos postes sont finalement 
pourvus au SDG au diner. La période d’inscription au SDG se déroulera du 1er au 
19 mai 2023.  

14. Information du personnel de soutien 
Madame Mélodie Robichaud est absente. Nous sommes en préparation pour 
l’année scolaire 23-24.  
 

15. Varia 
Nous avons engagé, Mme France (notre ancienne TES) une journée semaine 
pour venir travailler avec des petits groupes d’élèves en difficultés 
académiques.  
 

16. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 19h41. La prochaine réunion du 10 mai sera en 
présentiel.  


